
校名

（准）校長名

日時

会場

次回の会議日程

令和４年１２月

本校　校長応接室

出席者(学校） 　薮中俊彦校長　安達武史教頭　丸橋忠事務長

傍聴者 　なし

議題等(次第順）

　コロナ感染者増加のため、書面での開催とした

　①汎愛高等学校　学校運営協議会実施要項
　②汎愛高等学校　傍聴に関する要領
　③令和３年度　学校関係者評価の報告
　④令和４年度　学校経営計画
　⑤１学期の教育活動について
　⑥令和４年度　汎愛高等学校　学校いじめ防止基本方針

①学校運営協議会実施要項の確認
②傍聴に関する要領の確認
③昨年度の学校協議会での学校関係者評価について報告
④前項の学校関係者評価を踏まえて、令和４年度学校経営計画を策定したことを報告
　１　めざす学校像
　　　どのような学校にするか明確である
　２　中期的目標
　　　現状分析を踏まえて、明確な目標が設定されている
　３　本年度の取組内容
　　　昨年度の反省を踏まえて、学力向上、新たな指導への取り組み等が考えられている
⑤１学期の取組みを踏まえて
　（主な意見）
・市立から府立になって、学校全体の組織、システムの変更があったと思います。ご苦労様です。地元、地域の皆さ
まも、その変化をまだ感じておられないと思います。汎愛は汎愛らしく、人のよさがあふれる学校となって欲しいと
思います。
・ひとり一台配布されたchromebookが有効に活用され、Wi-Fi環境について、環境が整っていない生徒にはモ
バイルを貸し出す等の配慮がされている。生徒が自分の専門種目について「卒論」を書くための調べ作業に促す
等多様な活用が模索されている。全生徒にパワーポイントを使用したプレゼンテーションを実施し、質の高い発表
活動を求める等意欲的な取り組みが進められている。こうした取り組みが新たなコースである「看護医療コース」
にも活かされることを期待する。特に共通して「健康」をテーマとする「看護医療」と「健康スポーツ」については、学
校現場における養護教諭と保健体育科の連携にも通じるものがあり、期待したい。
⑥学校いじめ防止基本方針の確認
（その他　本校への意見等）
・本校の印象
　落ち着いてはいあるが、活気があり先生と生徒の距離が近く、良い雰囲気である。また、新たな学校づくりに前
向きに取り組んでいる。
・生徒の印象
　健康的で、明朗快活で、エネルギーに満ちており、保護者や来訪者等への挨拶等の礼儀がしっかりとしている。
・本校に期待すること
　伝統と新しい取り組みの融合による、学力向上と全学科の進学率の上昇にとても期待している。
　地域に愛され、中学生たちがあこがれる学校
　私学に負けない部活動
　「看護医療コース」と「健康スポーツ」「アスリートコース」等との連携
　特色を活かしながら、地元に信頼され、愛される学校になってほしい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 　令和４年度　学校経営計画

備考

各委員自宅

出席者(委員）

開催場所

　岩本仁志委員　近藤義隆委員　小池哲史委員　

　梨木昭平委員　姫路将克委員　渡邉美奈委員

学校運営協議会議事録

府立汎愛高等学校

薮中　俊彦

開催日時 令和４年７月２６日（火）～　　　


